



MICHAEL
ENGRAF

6 Pièces

184 m²

Réf. MZIBA1461

1 495 000 €

Pyla-sur-Mer

Maison à vendre (33115)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Michael Zingraf Real Estate Bassin d'Arcachon vous propose cette élégante villa idéalement située au cœur de Pyla-sur-Mer, à seulement quelques pas de la plage et des commerces de L'Ermitage, dans l'un des secteurs les plus recherchés du Bassin d'Arcachon. Édifiée sur un terrain d'environ 1 000 m², cette propriété développe près de 190 m² habitables et offre un cadre de vie privilégié, alliant volumes généreux, luminosité et confort. Dès l'entrée, les espaces de réception séduisent par leur convivialité. Le séjour et la salle à manger s'ouvrent largement sur le jardin, tandis que la cuisine ...

Michael Zingraf Real Estate Bassin d'Arcachon is delighted to present this elegant villa, ideally located in the heart of Pyla-sur-Mer, just a few steps from the beach and the shops of L'Ermitage, in one of the most sought-after areas of the Bassin d'Arcachon. Set on a plot of approximately 1,000 sqm, this property offers around 184 sqm of living space, providing an exceptional lifestyle that combines generous volumes, abundant natural light, and everyday comfort. From the moment you enter, the welcoming reception areas create an inviting atmosphere. The living room and dining room open ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

